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109.06.11於三芝區公所舉辦之地方說明會
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當地區長、里長們及八蓮溪護
魚隊皆支持此工程，希望能將
八蓮溪打造為自然河川示範地

民眾意見 意見回覆

以自然方式執行最好，看何種方式施作，不要
只考慮河川，包括旁邊綠化也要考慮。

八蓮溪優先改造縱向洄遊廊道，第一步先打通
海洋生物洄游路徑，其他綠美化先記錄，後續

爭取前瞻第二期。

攔沙壩水直接沖下會掏空底部，隨時會掏空，
改用凹口堰或許人可以在中間走。工程做那麼
多魚蝦遇大水沒地方躲，要做要魚蝦保護功能
的工程，做生態池之類不要魚蝦都流光光。

本次工程施作使用砌石，且石頭前面有加木頭
打樁不會太快被沖走，砌石前會形成深潭，即
便掏空石頭也只是被沖掉，再重作即可不會造

成其他問題。

感謝爭取到前瞻計畫，將全力配合，做出新北
最有特色八蓮溪，增加觀光產業。

感謝支持



民眾參與

109.06.11於淡水區水碓市民活動中心舉辦之地方說明會
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民眾意見 意見回覆

之前案例差十公分就沖刷到橋墩，太多僅拋石
部分，瞬間豪大雨來是否有數據分析。生態部

分考量太多，洪水部分是否安全?

工程執行前一定會先做水理計算，確保民眾安
全無虞的前提下，才會執行工程規劃

草本破壞邊坡，喬木斷裂會造成涵洞阻塞等，
清除或要找適當位置重植喬木。要剃除喬木而

非雜草。

喬木提供生態所需，有優缺點，執行會有兩方
面聲音，後續會再討論。部分雜草位置可減緩
流速，只要不影響通洪斷面，會先保留。

希望以後也可邀請中寮社區發展協會和淡水休
閒農業協會，他們對這兩條溪流都很關心。

感謝提供當地關注之團體，未來可以請里長協
助邀請或在水利局網站放出說明會通知，提供

民眾參考

當地里長們皆支持此工程，希
望除了改善固床工落差，也能

同時改善植被問題
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109.06.12於新北市政府水利局會議室舉辦之交流會議

52

水利局邀請關注學
者、在地居民及設
計單位進行四方意

見交流


